



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



actualité



et aussi

## France-Égypte de la passion au partenariat

■ Les Français ne sont pas les seuls à être attirés, et souvent fascinés, par l'Égypte. Ils ont cependant donné à cette passion, depuis plus de deux siècles, des formes très concrètes : c'est une passion incarnée, consommée en quelque sorte.

■ Après avoir cédé à une très vieille tentation — occuper le pays des pharaons, avec Bonaparte — la France s'est placée sur un autre registre, celui de l'exploration, de la recherche et de la culture.

Si la publication de la Description de l'Égypte a été un événement scientifique au début du dix-neuvième siècle, que dire du déchiffrement des hiéroglyphes par Jean-François Champollion ?

Dans la foulée, Auguste Mariette ■ ■ ■



Cliquez ici pour obtenir la suite de l'article de Robert Solé et la version « Acrobat » de la revue.

